

Chers parents,

Depuis février nous nous mobilisons auprès de l'académie pour que notre 5ème classe ne ferme pas. Ils ne nous ont pas écouté (leurs prévisionnels étaient sous-évalués), ont fermé une classe en attendant de compter les élèves à la rentrée et éventuellement d'en rouvrir une.

Lundi dernier nous devions connaître leur décision quant à la réouverture de cette classe, mais cette décision a été reportée à lundi prochain : encore une semaine d'enseignement de perdue ! Ces conditions sont lamentables pour nos enfants et leurs enseignants : triples niveaux à 29 élèves par classe !!!

**Ça suffit !
Mobilisons-nous !!!**

**Regroupons-nous
vendredi à 16h15
devant l'école**

**pour demander (une dernière fois espérons-le)
la réouverture de cette 5ème classe
et offrir à nos enfants pour cette année scolaire
des conditions dignes d'apprentissage.**

La presse sera conviée, montrons-leur notre détermination.

Cordialement,
Laëtitia & Marie, parents délégués.